

# *Elogia Naciones Unidas papel de mujer rural en Cuba*

---



Naciones Unidas, 16 oct (RHC) El integrante del Consejo de Estado Rafael Santiesteban Pozo, presidente de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños, encabezó este domingo en el poblado gibareño de Bocas, en Holguín, el acto por el Día de la Mujer Rural.

Theodor Friedrich, representante en Cuba de la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación, elogió el aporte femenino al desarrollo del país y su acceso a todos los niveles de decisión del Estado y el gobierno.

Con una legislación que les protege, las campesinas cubanas gozan de igual pago por igual trabajo que los hombres, reciben los beneficios instituidos en la maternidad y logran altos niveles de educación, según sus metas propias.

En presencia del primer secretario del Partido en Holguín, Luis Torres Iríbar, el oficial de Naciones Unidas ratificó a los reunidos en Bocas el compromiso de la FAO con sus programas en Cuba.

Fuente: RRelej/Fabio Ochoa.



**Radio Habana Cuba**